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Консультации

На благо региона

В рамках подготовки программы развития опорного университета в администрации

Волгоградской области состоялись консультации.

В региональном комитете экономики прошла встреча его председателя С.И. Веденеева и

проректора ВолгГТУ, проф. В.А. Кабанова. Они обсудили вопросы участия экономистов

техуниверситета в разработке стратегии развития области до 2020 г.

На встрече было решено провести в марте на базе ВолгГТУ заседание круглого стола по

вопросам разработки механизмов реализации планов социально-экономического развития

региона с участием ведущих ученых-экономистов вузов города.

В комитете по транспорту и дорожному хозяйству администрации области прошли

консультации его руководителей с проректором ВолгГТУ, доцентом Е.А. Захаровым. Было

предложено сотрудничество кафедр факультета автомобильного транспорта в разработке

вопросов развития транспортной инфраструктуры.

Решено вынести обсуждение этого вопроса на ближайшее заседание общественного совета

по транспорту администрации области.
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